

die Arenaleiter WG

wenn die Liebe kommt, dann kommt sie

Von abgemeldet

Kapitel 1: Zuwachs für die WG

Seit die Verbrecherorganisationen Rocket, Magma und Aqua aufgelöst wurden, ist es in Hoenn sehr ruhig geworden. Die Arenaleiter aller drei Länder Kanto, Johto und Hoenn haben eine enge Freundschaft aufgebaut. Die Leiter Asuna von Bad Lavastadt, Ibuki von Ebenholz City, Matuba von Teak City, Hayato von Viola City, Touki von Faustauhaven, Nagi von Baumhausen City, sowie Ibukis Cousin Wataru, Drachentrainer von den Elite Four in Kanto haben sich ein Haus gekauft und wohnen wie in einer WG zusammen. Später hingezogen, auf Wunsch von Asuna ist Daigo, der Sohn von Mr. Stone, des Inhabers der Devon Corporation. Er ist der Champ der Hoenn Region und für seine Stahl Pokemon bekannt. Asuna ist mit ihm zusammen. Asuna, Nagi und Ibuki kamen mit den Jungs auch ganz gut zurecht, wäre da nicht das Problem das jeder dieser Typen total sexy aussieht und man leicht schwach werden konnte. Doch da sie alle gerne solo sind, besteht keine Gefahr auf ungewollte Intimitäten, nur merken die drei Mädels manchmal, das die Jungs gerne mal spannen, wenn sie baden oder sich umziehen, doch daran waren sie gewöhnt. Eines Tages, Wataru holte gerade die Post... "Hier Ibuki, ein Brief von deiner Brieffreundin Minako...ihr schreibt euch auch schon ewig was? Und Asuna, ein Brief von deiner Brieffreundin Natsuki ist auch dabei..." Die beiden Mädchen schnappten sich die Briefe und verschwanden rasch auf ihr gemeinsames Zimmer. Touki und Hayato waren mal wieder am Strand, um Frauen anzubaggern, was stets ohne Erfolg blieb, aber man weiß wie Männer sind...sie versuchen's immer wieder. Es war ein schöner Sommertag, darum beschloss Ibuki Minako im Brief einzuladen, doch ein paar Wochen zu ihnen zu kommen. sie warnte sie auch bei der WG vor... die Antwort kam positiv und drei Tage später holten Wataru und Ibuki Minako vom Flughafen ab. Die beiden Mädchen begrüßten sich mit üblichem Umarmen und Wangenkuss links und rechts. Minako sah auf und weitete ihre Augen. Dann winkte sie zu einem grünhaarigen Mädchen. "Natsukiiii HAI!" Das Mädchen kam auf sie zu und Ibuki kratzte sich am Kopf. "Asuna hat uns gar nich gesagt, das sie dich auch eingeladen hat..." "Hat sie nicht. Ich wollte sie überraschen.", grinste das Mädchen. So gingen sie zu viert zu dem Haus und die Überraschung der anderen war groß, das jetzt zwei fremde Mädchen hier waren. Das hieß 10 Personen, 5 Mädels und 5 Jungs. Das konnte ja was werden...

Die ersten Tage verliefen ruhig. Touki hatte irgendwie ein Auge auf Minako geworfen zu haben, diese wiederum schien es auf Wataru abgesehen zu haben. Natsuki schien sich nicht um die Jungs zu kümmern. Hayato und Daigo zeigten ihr die Stadt, während Ibuki und Asuna mit Minako schoppen waren. Matuba, Daigo und Wataru kümmerten

sich mehr um ihre Pokemon und dass sie nicht aus der Form kamen. Am Abend saßen alle um einen großen Tisch und aßen zusammen. Es fiel nicht ein einziges Wort. Als es Natsuki zu still wurde, brach sie die Schweigerunde. "Sagt mal, verdient man als Arenaleiter eigentlich Geld?" "Na eigentlich nicht. Arenaleiter ist kein anerkannter Beruf.", antwortete ihr Nagi. "Und ich wusste gar nicht, das ihr beiden euch kennt Minako und Natsuki.", meinte Ibuki dann. Die zwei Mädchen sahen sich an und kicherten. "Hätte auch nich gedacht, das unsere Brieffreunde im selben Haus wohnen. Natsu und ich sind zusammen aufgewachsen. Sie is wie eine kleine Schwester für mich." "Hast du toll gesacht, Mina-saaaaan." Es wurde spät und Natsuki und Minako wurden zusammen ins Gästezimmer einquartiert. Die Mädchen unterhielten sich. "Sag, bist du noch mit Cloud zusammen?", fragte Minako die 1-Jahr jüngere. "Nee schon lange nicht mehr. Und was is mit dir und Hao?" Minako senkte ihren Kopf zu Boden. "Er hat das Ende des Shamanenwettkampfes nicht überlebt..." "Oh tut mir Sorry Mina...aber is dir aufgefallen, dass hier n paar ganz schnuckelige Jungs rumlaufen? Dieser Hayato is doch zum anbeißen oder?" "Naja...mir gefallen eher Daigo und Wataru..." "Jeah, aber Touki und Matuba sind richtige Angeber...Machos sind gar nichts gegen die...aber die Mädchen sind nett." Minako nickte und nach und nach schliefen die Mädchen ein. Am nächsten Morgen wurden die beiden unsanft von einem Dragoran aus dem Bett geschmissen.